

OPINIÓN | Sin subcategoría

## No te permitas quedarte indiferente

Parece como si nos fuera indiferente. Una más en las estadísticas

Encarni Pérez Pareja (Agrupación Local PSOE Priego)

Jueves 17 de febrero de 2022 - 13:33



Ayer nos encontramos con la triste noticia de la muerte de una menor de 14 años a manos de un hombre de 22 en Alcalá la Real . Otro crimen más de violencia de género o violencia machista.

Khawla, porque esa niña tenía nombre, empezaba a vivir cuando se tropezó con ese hombre. Me viene a la cabeza como pudieron ser esos últimos momentos de su vida: susto, dolor y sufrimiento ..... esa familia que no volverá a ver a su hija y vivirá con ese dolor toda su vida, nunca podrán entender por qué

ese hombre decidió ponerle fin a la vida de su niña.

Qué pensamientos hubo en la mente de ese hombre? ..... Imposible entender cómo ha podido hacer tal cosa. Tengo sobrinas de 11 y 15 años; puede pasarle a ellas, a mí, a cualquier otra mujer. Me aterra esa idea, se me encoge el alma. Debemos alzar nuestra voz contra este tipo de violencia. Hay que parar esta lacra.

No entiendo como todavía hay gente que lo ve como algo habitual o simplemente no lo ve.

Me desespera como mujer y sobretodo como ser humano que no se pueda parar esta normalización de la violencia machista. Que no tiene otro nombre. No lo camuflemos como violencia familiar. Es simple y llanamente el asesinato de mujeres, por el simple hecho de serlo.

Somos madres, hijas, hermanas... personas como tú. No somos sacos de boxeo ni llevamos una diana pintada en el pecho para que maltratadores y asesinos hagan de nosotras un escabroso trofeo.

No te permitas quedarte indiferente